

Atelier d'écriture / Festival du livre

Les CE1



L'intervenante nous a lu « La boutique des émotions ». Nous avons bien aimé car elle mettait le ton ! C'était l'histoire d'une boutique qui échangeait des émotions quand des enfants avaient un problème. Ils étaient joyeux en repartant.

On choisissait ses émotions pour aller mieux. A la fin une petite fille est rentrée dans la boutique et nous avons continué à écrire l'histoire. Elle était inquiète car elle allait se faire opérer.



Nous nous sommes amusés à trouver le plus d'émotions selon les différentes situations !

Nous avons aimé continuer l'histoire. Nous avons appris de nouvelles émotions !

C'était génial !

Les activités du périscolaire

Depuis le début de l'année scolaire, l'équipe d'animation de notre école s'engage à enrichir les temps périscolaires et la garderie du mercredi en proposant une variété d'activités captivantes pour nos élèves.

L'objectif est de stimuler leur créativité, leur esprit d'équipe, tout en leur offrant des moments d'apprentissage et de plaisir.



En parallèle des activités sportives, notre équipe d'animation, passionnée par les ateliers créatifs, a également mis en place des ateliers manuels qui rencontrent un franc succès. Les enfants ont pu s'essayer à la création de bracelets, à la pâte à sel et même à la conception de cartes animées, offrant ainsi une belle vitrine de leur talent.

Les ateliers réguliers tout au long de l'année incluent des activités telles que la danse, le dessin et même un Atelier Radio, où les enfants peuvent se glisser dans la peau de chroniqueurs et de journalistes. Pour les lecteurs des moments de lecture leur sont proposées dans la bibliothèque de l'école tous les jours.



Cette année, les enfants ont la chance de participer à des activités sportives diversifiées. Au programme, des séances de tennis, de badminton et de football, de relaxation, sans oublier des relais sous différentes formes.



Toujours dans les nouveautés une chorale de l'école est mis en place chaque vendredi, afin d'animer les différents événements importants de l'école.

Enfin, un projet collectif passionnant est en cours : la création d'une maquette de l'école. Ce projet permet aux enfants de travailler ensemble, de partager des idées et de s'investir dans une réalisation qui vous pourrait découvrir très prochainement.

L'engagement de l'équipe d'animation à diversifier les activités proposées est essentiel pour répondre aux envies et aux besoins des enfants. Grâce à cette approche, nous espérons créer un environnement stimulant et enrichissant où chaque enfant peut s'épanouir pleinement.